Football/Marché des transferts

Mario Lemina en mauvaise posture

Serge A. MOUSSADJI

Libreville/Gabon

DES l'ouverture du mercato anglais en mai dernier, Mario Lemina, milieu de terrain de Southampton, était annoncé un peu partout. L'Angleterre, qui avait sa priorité, l'Espagne, l'Italie et la France étaient des destinations qui pouvaient l'accueillir. Au final, au coup de sifflet du 8 août, l'international gabonais fait toujours partie de l'effectif des Saints. Le problème est que Lemina, qui avait informé ses dirigeants de sa volonté de quitter le club, n'est plus utilisé par son entraîneur Ralph Hasenhüttl. Ce dernier lui avait demandé, en début de saison, s'il pouvait compter sur lui. Son envie étant de construire sa nouvelle équipe autour

du Gabonais. "Non, j'ai envie de partir", lui a répondu en substance le milieu de terrain. Devant ce refus, Ralph Hasenhüttl l'a donc écarté du groupe depuis les rencontres d'avant-saison et le début de la Premier League. Mario Lemina paie sans doute une mauvaise communication et un drôle de choix. "Mais ce n'est pas par rapport au coach. Je m'étais simplement mis en tête de faire deux ans à Southampton (il lui reste encore trois ans de contrat, NDLR), et de voir si je pouvais franchir une autre étape. On s'était mis d'accord avec le directeur sportif. La blessure est arrivée fin décembre, ça m'a freiné (sa dernière saison a été marquée par une absence de quatre mois pour une pubalgie, NDLR), c'est dommage, mais je n'ai pas envie d'aller plus loin avec Southampton. Je préfère



Mario Lemina s'entraîne en marge du groupe des Saints.

qu'on reste en bons termes, fidèles à ce qu'on s'était dit. Je n'ai pas peur, j'ai fait un choix et je l'assume jusqu'au bout. Je me tiens à mon plan, j'ai décidé de dire aux dirigeants que je voulais partir, il n'y a pas de retour en arrière", avait-il indiqué à France Football, en juillet dernier. Les touches éventuelles n'ont été que des aventures sans lendemain et Lemina appartient toujours à Southampton. Ne se contentant que des entrainements

Sa situation en club, si elle perdure, va forcément poser un gros souci à Patrice Neveu. En effet, on imagine mal le nouveau sélectionneur faire appel à ses services pour les prochaines confrontations des Panthères. Certes, Lemina reste un bon joueur, mais sans compétition dans les jambes, il lui sera sans aucun doute difficile de répondre aux énormes attentes de l'heure. Les éliminatoires de la Can 2021 ont lieu en novembre et les Panthères se retrouvent dans un sorte d'urgence. Et Neveu sait bien qu'il devra composer avec les joueurs en forme.

Où peut donc aller Lemina maintenant? Si on se fie au calendrier du mercato d'été 2019 en Europe, il ne lui reste plus que la France, l'Italie, l'Allemagne et l'Espagne. Sauf que ses principales propositions ne sont venues que des deux premiers pays. En France, par exemple, Saint-Etienne s'était positionné sur le dossier avant de reculer. Ces derniers jours, c'est Monaco qui s'est renseigné sans

faire d'offre concrète. Et si d'aventure l'Europe se refuse à lui, il restera toujours pour Lemina des destinations plus exotiques. Le Mexique, la Turquie et l'Argentine, entre autres, fermeront plus tard au mois de septembre.

Voici les principales dates de fermeture du mercato d'été 2019:

France: 2 septembre Angleterre: 8 août Italie: 25 août

Allemagne: 2 septembre **Espagne**: 2 septembre Grèce, Russie: 31 août Belgique, Pays-Bas: 31 août

Portugal: 1er septembre **Mexique**: 5 septembre Turquie: 8 septembre Arabie Saoudite: 12 septembre

Argentine: 17 septembre Qatar: 30 septembre

Football/Finale de la 8e édition du tournoi de détection des jeunes talents "Sinalco 2019" à Ntoum, dimanche dernier

Soleil FC s'adjuge le trophée

PSNB

Ntoum/Gabon

L'ÉQUIPE de Soleil FC a remporté la 8e édition du tournoi de détection des jeunes talents, le 18 août dernier, face à Mbé Sport (1-0) lors de la finale de cette épreuve disputée au stade "Robert-Bekale" de-Nkan. Ultime rencontre qui a mis un terme à ce tournoi démarré le 14 juillet écoulé sur les mêmes installations. Contrairement à l'ouverture, c'est le maire de Libreville Léandre Nzue qui a donné le coup d'envoi de cette finale. Auprès de qui se trouvait le parrain du tournoi, le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale, et quelques membres



L'équipe de Soleil FC a remporté la finale du tournoi de détection des jeunes talents à Ntoum.

du gouvernement. Poussés par les supporteurs du Soleil FC, Bernard Metogho Ressoza et ses coéquipiers vont très vite trouver le chemin des filets par Joseph Nguema Ekang. Soleil FC se signale encore à nouveau et rate deux autres occasions de but par Prince Foumbi (19e) et Emmanuel Ovono (32e). En dépit de la volonté de Mbe Sport de revenir à hauteur de son adversaire, le score ne bougera plus. De cette 8e édition, on retiendra, outre le titre qui

est revenu à Soleil FC, que les deuxième, troisième et quatrième places sont revenues, respectivement Mbe Sport, Coco Nto et Gnamoro FC. Du côté des

récompenses, on n'oubliera pas, entre autres, que Joseph Nguema Ekang est le meilleur buteur (8 réalisations, Soleil FC), Joël Emane Emane, le meilleur gardien (Bizango FC) et que dix jeunes joueurs devraient être retenus par des clubs venus les superviser durant ce tournoi.

Ce qu'ils en pensent



Julien Nkoghe Bekale, parrain de la **compétition**: "Je pense que nous avons assisté à une très belle partie de football entre deux équipes qui se valent, même si le meilleur a gagné. Je pense aussi que l'esprit de fair-play a prévalu durant ce match. La raison d'être de ce tournoi est la détection de jeunes talents et je vois qu'au fil des ans, nous continuons à détecter des jeunes. Je regrette juste que de nombreux jeunes ne veulent pas se discipliner, qu'ils oublient que la compétition de haut niveau nécessite une bonne hygiène de vie. Lors de

ce match, cela s'est ressenti avec ces jeunes qui étaient fatigués avant la fin de la partie. Ce qui prouve qu'ils ont manqué de condition physique, mais ils ont du talent. Le sport unit les peuples et le discours à la Nation du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, nous exhorte à mettre en pratique la politique de la cohésion, la fraternité, le vivre ensemble tant prônés par ce dernier.

Sylvère Ntoutoume Ongone, président du Comité d'organisation: "En se lançant dans l'organisation de la 8e édition de ce tournoi de football, le Comité d'organisation avait pour ambition de créer un espace de brassage et de partage des valeurs culturelles et sportives que les populations de notre département ont en commun. Valeurs qui s'expriment à travers ce rassemblement au stade municipal. Nous pouvons dire maintenant que cet objectif est atteint et cela grâce au sport. Le football est, en effet, un puissant facteur d'union et d'épanouissement, un instrument de paix, de développement et de solidarité.'





DELSEY SAMSONITE EASTPAK TED LAPIDUS TANN'S



RAYON D'OR BAGAGES LIGNE 5 MÉTRO RÉPUBLIQUE 178 Rue du Temple

Mail: contact@rayondor-bagages.fr

PRÉPAREZ VOTRE COMMANDE : www.rayondor-bagages.fr

PAS D'ENVOI - VENTE EXCLUSIVE DANS NOS MAGASINS - DETAXE À L'EXPORTATION